

170	UTBM service communication	Le Pays	8 juin 2011
		Aire urbaine	master A2I - Affaires industrielles internationales - SMBG - échanges internationaux

Université Le master A2I sélectionne ses futurs étudiants

Le master Affaires industrielles internationales de l'UTBM termine aujourd'hui son recrutement pour la prochaine rentrée. Deux étudiants, Julien Prioreshi et Maria Esperanza Pieruccini dévoilent l'intérêt de ce diplôme.

Chaque année à cette période, certains sont concentrés sur les examens quand d'autres tentent de franchir l'étape de la sélection pour la prochaine rentrée. Il en est ainsi à l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) où se termine aujourd'hui le recrutement pour le master professionnel des affaires industrielles internationales (A2I).

Fort de sa quatrième place au classement du cabinet SMBG, ce diplôme n'a aucun mal à faire le plein d'étudiants. D'autant moins que, contrairement à certains établissements qui font payer fort cher les inscriptions, l'UTBM a fait le choix de la justice sociale en sélectionnant ses candidats selon leur propre valeur et non selon celle de leur portefeuille.

Les parcours peuvent avoir été différents pour arriver au master

A2I. Par exemple, Maria Esperanza Pieruccini est ingénieure en génie industriel de l'université de Santander. Elle est venue spécialement de Colombie pour rejoindre l'UTBM.

« Le mélange de nationalités dans ce diplôme offre une belle ouverture sur le monde et ouvre des perspectives de travail dans de nombreuses entreprises à l'international. J'y ai approfondi mes connaissances en logistique », se réjouit Maria Esperanza Pieruccini.

Elle a pu améliorer son niveau en langue et approfondir ses connaissances sur les pays d'Europe. Actuellement en stage chez Schneider Electric à Dijon, elle s'épanouit dans le contrôle qualité de la production. Elle étudie les outils d'amélioration du contrôle qualité et met en place des contrôles sur tous les produits.

L'humanité est aussi importante que la technique

Julien Prioreshi, lui, travaille au service achat de Peugeot Scooter et suit ce diplôme en formation continue. *« Il y a de plus en plus de rapidité d'exécution pour rester dans la course à l'international. Lorsque j'ai commencé à travailler en 1995, un projet se développait en quatre ans. Aujourd'hui, c'est en dix-huit mois. Le master A2I permet de comprendre le fonctionnement d'une entreprise dans sa globalité en axant sur l'innovation*

BHM05



Maria Esperanza Pieruccini est venue de Colombie pour suivre le master A2I. DR



En formation continue, Julien Prioreshi est ravi de son passage en A2I. Photo M.B.

quelque chose à l'alchimie savante du recrutement.

« Les échanges internationaux ne peuvent se faire sereinement sans connaître la culture des autres. L'humanité est aussi importante que la technique pour être performant dans un monde ouvert », conclut l'enseignante.

Manuel Brun

SE RENSEIGNER Danielle Bertrand,
Tél. : 03.84.58.31.39, courriel :
danielle.bertrand@utbm.fr

et la compétitivité », dit-il.

Actuellement en Chine pour son stage, il a en charge la rationalisation de l'approvisionnement en pièces par plusieurs biais, ce qui entre parfaitement dans les compétences acquises lors du semestre de cours du master A2I.

Nathalie Sementery, coresponsable du diplôme, est ravie de l'engagement des étudiants qui doit